Don Francisco Javier Brianso Auge, Catedrático de Escuelas Universitarias de la Universidad de Oviedo.

Don José Ramón Merino Sánchez, Catedrático de Escuelas Universitarias de la Universidad del País Vasco.

## TEU-26.-Area de conocimiento: «Ingeniería Agroforestal»

### CLASE DE CONVOCATORIA: CONCURSO

#### Comisión titular

Presidente: Don Manuel Camps Michelena, Catedrático de la Universidad de Córdoba.

Secretario: Don Eladio de Miguel Peres, Titular de Escuelas Universitarias de la Universidad Politécnica de Valencia. Vocales:

Don Filiberto Rico, Catedrático de Escuelas Universitarias

de la Universidad Politécnica de Madrid.

Don José Quereda Traver, Titular de Escuelas Universitarias de la Universidad Politécnica de Madrid.

Don Rafael Pérez de Rueda, Titular de Escuelas Universitarias de la Universidad Politécnica de Madrid.

#### Comisión suplente

Presidente: Don Jesús Rodríguez Fernández, Catedrático de Escuelas Universitarias de la Universidad Politécnica de Valencia. Secretario: Don Manuel López Quero, Titular de Escuelas Universitarias de la Universidad Politécnica de Madrid. Vocales:

Don Valentin Ruiz Fernández, Catedrático de Escuelas Universitarias de la Universidad Politécnica de Valencia.

Don Alejandro Barrero Antón, Titular de Escuelas Universita-rias de la Universidad Politécnica de Madrid.

Don M. Angel Martínez Cañadas, Titular de Escuelas Universi-tarias de la Universidad Politécnica de Valencia.

# TEU-29.-Area de conocimiento: «Ingeniería Mecánica»

# CLASE DE CONVOCATORIA: CONCURSO

### Comisión titular

Presidente: Don Enrique Guitón Ribelles, Catedrático de Escuelas Universitarias de la Universidad Politécnica de Cataluña.
Secretario: Don Luis Soldevila Milla, Titular de Escuelas Universitarias de la Universidad de Zaragoza.

Don Damián Torres Domínguez, Catedrático de Escuelas Universitarias de la Universidad Castellano-Manchega. Don Miguel Paz Salido, Titular de Escuelas Universitarias de la

Universidad de Córdoba.

Don Manuel Acosta Muñoz, Titular de Escuelas Universitarias de la Universidad de Sevilla.

### Comisión suplente

Presidente: Don Juan M. Bertrán Bertrán, Catedrático de Escuelas Universitarias de la Universidad Politécnica de Cataluña. Secretario: Don Antonio Simón Mata, Titular de Escuelas Universitarias de la Universidad de Málaga. Vocales:

Don Aniceto Valverde Martínez, Catedrático de Escuelas Uni-

Don Aniceto Valverde Martinez, Catedratico de Escuelas Universitarias de la Universidad de Murcia.

Don Javier Carbajal García Agustín, Titular de Escuelas Universitarias de la Universidad del País Vasco.

Don José María Abenza Corral, Titular de Escuelas Universitarias de la Universidad Castellano-Manchega.

#### RESOLUCION de 30 de abril de 1986, de la Universi-11473 dad de Murcia, por la que se sustituye al Presidente titular y suplente de la Comisión que ha de juzgar la plaza de Profesor Titular de Escuelas Universitarias del área de conocimiento «Didáctica de la Lengua y la Literatura».

Habiéndose producido la renuncia de los Presidentes titular y suplente de la Comisión que ha de juzgar una plaza de Profesor Titular de Escuelas Universitarias de la Universidad de Murcia del

área de conocimiento «Didáctica de la Lengua y la Literatura» (concurso número 52), publicada en el «Boletín Oficial del Estado» de 18 de abril de 1986, Profesores don Antonio Griñán Pares, Catedrático de Escuelas Universitarias de la Universidad de Valencia y de la Universidad de Scuelas Universitation de Escuelas Universitation de la Univers Universitarias de la Universidad de Salamanca, y de acuerdo con el procedimiento legalmente establecido,

He resuelto se proceda a sustituirles y proponer de Presidente titular a don Pedro García Montalvo, Catedrático de Escuelas Universitarias de la Universidad de Murcia, y de Presidenta suplente a doña Carmen Bautista Martín, Catedrática de Escuelas Universitarias de la Universidad de Murcia, ambos del área de conocimiento de «Didáctica de la Lengua y la Literatura».

Murcia, 30 de abril de 1986.-El Rector, Antonio Soler Andrés.

# RESOLUCION de 2 de mayo de 1986, de la Universi-11474 dad de Murcia, por la que se hace pública la lista de admitidos y excluidos a las pruebas selectivas para ingreso en la Escala Auxiliar, así como la fecha de comienzo de los ejercicios, orden de actuación y sustituciones en el Tribunal calificador.

En cumplimiento de lo dispuesto en las bases 4,5 y 6 de la Resolución del Rectorado de esta Universidad de fecha 15 de enero de 1986, por la que se convocaban pruebas selectivas para ingreso en la Escala Auxiliar de esta Universidad.

Este Rector, ha resuelto lo siguiente:

Primero.-Hacer pública la lista de aspirantes excluidos a las pruebas selectivas para ingreso en la Escala Auxiliar, con indicación de los motivos de la exclusión (anexo).

Segundo.-La lista de admitidos se encuentra expuesta en el tablón de anuncios del Rectorado de la Universidad de Murcia, a fin de que los interesados comprueben la inclusión en la misma.

Tercero.-Los aspirantes excluidos por faltas en la cumplimentación de la solicitud dispondrán de un plazo de diez días naturales para subsanar los errores cometidos en dicha solicitud. Los

para subsanar los errores comeudos en dicha solicitud. Los restantes aspirantes excluidos podrán interponer recurso de reposición en el plazo de un mes, contado a partir del día siguiente al de la publicación de la lista en el «Boletin Oficial del Estado».

Cuarto.—Se convoca a los aspirantes para la realización del primer ejercicio que tendrá lugar el día 25 de mayo, a las diez horas de la mañana, en la Facultad de Medicina de esta Universidad (Compando de Faciliante). (Campus de Espinardo), de acuerdo con lo previsto en la base 1.8.2.
Quinto.-El orden de llamamiento y actuación de los opositores

se iniciará alfabéticamente por el primero cuyo primer apllido comience por la letra Ll, de conformidad con lo establecido en la Resolución de la Secretaria de Estado para la Administración Pública, de 11 de febrero de 1986 («Boletín Oficial del Estado» del 13), por la que se hace público el resultado del sorteo celebrado el día 10 del mismo.

Sexto.-Dadas las abstenciones presentadas por los miembros del Tribunal por concurrir en ellos alguna de las circunstancias previstas en el artículo 20 de la Ley de Procedimiento Administrativo, se designan a los siguientes miembros en sustitución de aquellos:

Doña Encarnación Martinez Mompeán, de la Escala Auxiliar de Organismos autónomos, en representación del personal de Admianistración y Servicios, en sustitución de doña María del Carmen Carrilero Pérez.

Doña Maria Luisa Cuesta Rufino, de la Escala Auxiliar de Organismos autónomos, como representante del Consejo de Representantes de Administración y Servicios en sustitución de don Patricio Ballester Almela.

Murcia, 2 de mayo de 1986.-El Rector, Antonio Soler Andrés.

# **ANEXO**

# Excluidos (turno libre)

1. Aznar García, José. DNI: 22.955.671. Por presentar la solicitud fuera de plazo.

2. Valverde Franco, María Dolores. DNI: 27.448.943. Por no abonar derechos de examen.